



Darstellung des Herrn, Lichtmess

2. Februar 2025

Bibelkurs: Am Mittwoch ist im Pfarrzentrum Steyrermühl um 19 Uhr der 2. Teil des Bibelkurses zum Thema „Gottes befreiendes Handeln – eine Erinnerung an die Zukunft?“. Es kann auch jederzeit nur ein Abend (von vier) besucht werden.

KFB: Der Mitarbeiterinnenkreis der Kath. Frauenbewegung trifft sich am kommenden Donnerstag, den 6. Februar um 19 Uhr im Pfarrhof.

Monatswallfahrt: Die Monatswallfahrt nach Maria-Puchheim findet am Samstag, 8.2., um 14 Uhr statt und wird von der Gemeinschaft vom Lamm OP gestaltet.

Caritas-Osthilfesammlung 2025: Für viele Kinder in Krisenregionen sind Grundbedürfnisse wie Nahrung, Bildung und Sicherheit nicht selbstverständlich. Sie leiden unter Hunger, Einsamkeit und Hoffnungslosigkeit. Der tägliche Kampf gegen Armut lastet schwer auf den schwächsten Schultern. Doch unsere gemeinsame Nächstenliebe kann das Leben dieser Kinder verändern – mit warmen Mahlzeiten, Winterkleidung und Zugang zu Bildung, die ihnen neue Hoffnung schenken. Mit ihrer Unterstützung bei der diesjährigen Osthilfesammlung zum Thema „Weil jede Stunde Schule eine Stunde Zukunft ist“ können wir diesen Kindern ein Stück verlorene Kindheit zurückgeben. Jede Spende stillt nicht nur Hunger und gibt Trost, sondern schenkt den Kindern Halt und Zuversicht in unsicheren Zeiten. Daher bitten wir im Februar um Ihre Spende, die jederzeit in der Sakristei oder im Pfarrbüro abgegeben werden kann. Dort liegen auch Spendenbestätigungslisten auf.